

Lopez Obrador met l'accent sur l'embauche des médecins cubains



Mexico, 6 août (RHC) Si un des candidats de l'opposition avait remporté la victoire aux élections et accédé au gouvernement du Mexique, avec cette crise sanitaire nous n'aurions pas eu l'aide de médecins cubains, mais nous avons gagné, a exprimé ce samedi le président Andrés Manuel López Obrador.

Lors d'une visite à l'hôpital général de Manzanillo, dans l'Etat de Colima, le président a une nouvelle fois remercié Cuba de son soutien en envoyant des médecins pour combler le déficit de plus de 10000 spécialistes dans tout le pays, les 60 premiers d'entre eux déjà en poste à Nayarit.

Les candidats conservateurs José Meade et Ricardo Anaya seraient dans la même position de rejet de ces médecins qui sont ici maintenant car nous avons besoin de sauver des vies, mais nous avons gagné et nous sommes issus d'un mouvement populaire et de la lutte aux cotés du peuple et nous voulons la démocratie, a-t-il relevé-.

Il a réitéré que tant que nous aurons les spécialistes nécessaires, parce que la santé passe avant tout et qu'il s'agit d'une question de droits de l'homme, nous embaucherons des spécialistes, et nous sommes très reconnaissants au peuple et au gouvernement cubains de nous aider avec leurs médecins.

Certains conservateurs n'aiment pas beaucoup ça, mais vous savez quoi ? C'est une question humanitaire, a-t-il dit.

Ils sont très fanatiques, très individualistes, ils ne se rendent pas compte que le plus important est de sauver des vies, le plus important de tout, a-t-il insisté.

Nous allons avoir tous les médecins parce que c'est le droit à la santé et, vous savez comment? demanda-t-il. Avec des soins médicaux, des médicaments gratuits, toutes les études depuis les centres de santé, des hôpitaux comme celui-ci et de tous les niveaux, a-t-il conclu. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295774-lopez-obrador-met-laccent-sur-lembauche-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba